

まちのごまごと



小方祭



大竹地区 敬老会 (於 アゼリアホール)

8月7日に投票された市議会議員一般選挙において、新たに16名の議員が選出されました。市民の皆さんの負託に応えるべく今後の議員活動に取り組んでいくものと期待をしています。

新たな議員で開催された9月定例会が閉会しました。小方小・中学校建設工事に係る案件が提案され議会もこれを良とし可決いたしました。これからの日本を支える子ども達に安心して安全に学べる環境の提供は今の大人の責務です。3月11日に発生した東日本大震災を教訓に減災体制を構築していく必要があります。そのためにはインフラの整備も含め検討していく課題が多く残されています。皆様の声を頂きながら議員同士で議論を深め、災害に強いまちづくりを進めていかなければなりません。

これまでのように国がなんとかしてくれる時代ではありません。地域の実情を勘案して地域を良く知る人間の知恵が必要になってきます。みなさんの声を議会にお寄せください。

あとがき

また、今まで議会だより編集委員会として議会報を発行してきましたが、今議会より広報広聴特別委員会として議会報をはじめ議会の広報のあり方を検討していくことにしました。広聴機能も充実させる必要があります。みなさんに議会の活動内容が分かりやすくなるような検討を進めていきます。是非ご意見等をお寄せいただきたいと思います。

広報広聴特別委員

乃美	晴一	児玉	朋也
網谷	芳孝	藤井	馨
北林	隆	山崎	年一
日域	究		

市議会だよりは市ホームページにも掲載しています。